

Académicos Honorarios de la Academia Nacional de Arquitectura

Por su colaboración e importantes aportaciones en el campo de la arquitectura, los ingenieros Óscar de Buen, Heriberto Izquierdo y Daniel Ruiz Fernández, ex director del Instituto de Ingeniería, y el doctor Roberto Meli Piralla, investigador del mismo Instituto, fueron nombrados Académicos Honorarios de la Academia Nacional de Arquitectura (ANA), el 7 de diciembre de 2006.

El nombramiento fue presentado por Xavier Cortés Rocha, presidente de la ANA, en las instalaciones de la mencionada Academia.

A ellos, ¡felicidades!

Presidente de la Asociación Interamericana de Ingeniería Sanitaria y Ambiental

El pasado 29 de noviembre en Punta del Este, Uruguay, Adalberto Noyola asumió la presidencia de la Asociación Interamericana de Ingeniería Sanitaria y Ambiental (AIDIS), dentro del marco del XXX Congreso Interamericano, organizado por esa asociación cada dos años.

Adalberto Noyola es el presidente número XXXI de AIDIS, cargo que ya fue ocupado por otros dos mexicanos: los ingenieros Humberto Romero Álvarez y Juan Manuel Martínez García. Sigue en el cargo al ingeniero Alex Chechilnitzky, de nacionalidad chilena.

La AIDIS es una sociedad civil técnico-científica, sin fines de lucro, conformada por especialistas de 32 países de América y el Caribe. Actualmente posee más de 8 mil asociados activos en sus 24 capítulos nacionales; el capítulo mexicano es la Federación Mexicana de Ingeniería Sanitaria y Ciencias Ambientales (FEMISCA). La Asociación fue fundada el 14 de abril de 1948, fecha que representó un marco importante para el sector. Desde sus inicios, la AIDIS mantiene una amplia colaboración con la Organización Panamericana de Salud (OPS) con representación en las asambleas de esa Organización. Así mismo, tiene convenios de colaboración con varias instituciones regionales y mundiales del sector: la American Water Works Association (AWWA), Water Environment Federation (WEF) e International Water Association (IWA). Es miembro también del Consejo Mundial del Agua.

Los principales objetivos y atribuciones de la AIDIS son:

- Crear conciencia sobre los problemas ambientales, de salud y de saneamiento básico, proponiendo alternativas y soluciones
- Mantener un estrecho contacto con los gobiernos de cada uno de los países del área, con el fin de buscar la ejecución de planes concretos de acción que con el tiempo logren abatir, en lo posible, los rezagos en materia de salud, ambiente y saneamiento
- Ofrecer actividades de actualización profesional sobre los temas inherentes a la Asociación, estableciendo permanentemente alianzas estratégicas con universidades e institutos de educación e investigación
- Mantener lazos estrechos con instituciones de apoyo, que permitan obtener recursos para consolidar acciones de los capítulos nacionales.

La sede permanente está ubicada en São Paulo, Brasil, desde donde se coordinan todas sus actividades.

Entre las principales metas para la gestión del nuevo presidente de AIDIS, pueden resaltarse las siguientes: fortalecer y diversificar los canales de comunicación con los 24 capítulos nacionales y con sus respectivos socios; renovar los diversos convenios suscritos con organismos internacionales y organizaciones afines, con objeto de obtener mayores resultados de esas colaboraciones; modernizar la estructura de la sede permanente para tornarla más ágil y capaz de enfrentar las nuevas actividades que AIDIS debe desarrollar. Mención especial merece la meta de apoyar el fortalecimiento de los capítulos nacionales que así lo soliciten, con la participación de los capítulos ya consolidados.